

Ein Ball fehlt zur Sensation - und das 3x!

Bei den Deutschen Meisterschaften der Senioren Ü69 in Solingen belegte Senior Volley Saar einen sehr guten 4. Platz - aber zuvor wurde das Finale äußerst knapp verpasst.

Nach einer Vorrunde mit jeweils 2:0 Siegen gegen Gastgeber und amtierenden Vizemeister Solingen sowie Chemnitz und einer knappen Niederlage gegen Stralsund kam es am Sonntag zum Halbfinale gegen Frankfurt-Römerstadt.

Nach verschlafenem ersten Satz drehten die Senior Volleys auf und holten sich Satz 2.

Im Tie-Break lief es im letzten Drittel gut - 11:9 Führung, dann 3 Matchbälle (15:14, 16:15, 17:16). Aber es fehlte der entscheidende Punch, Frankfurt gewann glücklich mit 19:17 und zog ins Finale ein.

Senior Volley Saar war im Spiel um Platz 3 gegen Stralsund zunächst gleichwertig, verlor aber den ersten Satz knapp. Im zweiten Satz war dann doch die Enttäuschung spürbar, er ging deutlich an das Team von der Ostsee. Deutscher Meister wurde wie im Vorjahr Berlin.

Deutsche Meisterschaft Volleyball Senioren Ü69 21./22. Mai 2022 Solingen: 4. Platz Senior Volley Saar



Besprechung am Vorabend



Siegerehrung mit Jonas Reckermann (Beach-Olympiasieger 2012)



v.l.n.r. hinten: Didi Tamm, Heinz-Willi Bladt, Doro Petry (Coach + Schiri), Werner Jung, Stefan Stemmler, Bruno Von Lutz
vorne: Günther Hütter, Werner Schwarz, Horst Heckmann (Kapitän), Heribert Schommer, Harald Petry

